



Empresa de entrega de combustible a demanda entra en Omán

Desarrollado en los Emiratos Árabes Unidos, CAFU es una aplicación de servicio de entrega de combustible bajo demanda que permite a los clientes solicitar combustible para automóviles a su propia conveniencia.

CAFU, la primera aplicación de entrega de combustible a demanda de las regiones MENA, anunció el domingo que ha ampliado sus servicios a Omán.

La compañía ha entrado en una asociación de suministro de combustible con Al Maha Petroleum para ofrecer sus servicios populares a los clientes en el Sultanato.

CAFU ha entregado más de 1 millón de cargas de gasolina de calidad tanto en Super 98 como en Special 95, que son suministradas por más de 100 vehículos construidos a medida directamente a los hogares de los consumidores, oficinas o cualquier lugar donde su coche pueda estar aparcado - los usuarios sólo tienen que proporcionar la ubicación de su coche y el horario de su entrega de combustible a través de la aplicación.

"A través de nuestro acuerdo conjunto Al Maha Petroleum transformaremos la forma en que la gente en Omán alimenta sus vehículos, digitalizando toda su experiencia. Junto con nuestros socios, estamos seguros de que nuestra tecnología de cosecha propia combinada con nuestra creciente flota de camiones probados y certificados en seguridad ofrecerá una conveniencia única para nuestros clientes en Omán", dijo Rashid Al Ghurair, Fundador y CEO de CAFU.

El lanzamiento del nuevo servicio está estructurado alrededor de un enfoque por fases y estará disponible primero en Muscat, que es dueño de su densidad de población y su avanzada infraestructura.